
  Comme il y a plus de 2000 ans, Jésus est parmi, tout comme l’Esprit Saint, 

présent  en nous sans que nous en ayons véritablement conscience. 

La Pentecôte se poursuit aujourd’hui. 

 Ainsi nous sommes témoins de celles et ceux qui, dans des conditions de 

travail difficiles, se sont retrouvés en première ligne durant la pandémie. Malgré la 

fatigue et l’épuisement, elles ont continué de prendre soin avec patience et com-

passion dans les hôpitaux, Ehpad ou à domicile et assurer les missions de service 

public. 

 Ainsi nous sommes témoins des hommes et des femmes qui ont choisi la 

paix et la non violence, et se sont efforcés de négocier encore et encore pour 

maintenir une porte ouverte. 

 Ainsi nous sommes témoins de l’élan de solidarité pour venir en aide aux 

populations ukrainiennes, aux migrants, aux laissés pour compte. Beaucoup se mo-

bilisent, ne comptant ni leur  temps, ni leur argent et en prenant parfois des 

risques. 

 Ainsi nous sommes témoins de tous ceux qui soucieux de la planète, imagi-

nent de nouvelles façons de consommer en favorisant le local, les réseaux de 

proximité, et construisent un nouveau vivre-ensemble. 

 Ainsi nous sommes témoins de tous qui croient qu’un monde meilleur est 

possible, qui avec d’autres se relèvent et se tiennent debout, qui ne se résignent 

pas à la fatalité et au mépris. 

« Comme mon Père m’a envoyé, je vous envoie... » 

 Comme la Mission Ouvrière l’affirmait déjà en 

2015, l’Esprit de Pentecôte nous invite à nous dépla-

cer, à écouter, à aller à la rencontre de ceux et celles 

que nous croisons quotidiennement dans les fêtes 

comme dans les « galères », et au cœur des événe-

ments. Nous sommes appelés et envoyés pour servir 

la justice, la solidarité et la fraternité. 

Texte élaboré par l'équipe Mission Ouvrière de  Tarentaise. 

Les  Belles  

Retrouvailles ... 

    



Mars 2020 : Un minuscule élément dénommé COVID 19, vingt fois 

plus petit qu’une cellule humaine, a été capable de bousculer toute 

l’organisation du monde. Des milliers de morts, deux confinements, 

une économie à l’arrêt … Pendant un temps la vie s’est arrêtée, 

laissant place au silence et à l’anxiété. 

Février 2022: La guerre, réalité d’autres continents, semblait 

improbable chez nous, en Europe. Et voilà que des images de 

violence et désolation envahissent nos écrans: femmes et 

enfants sur les routes de l’exode, bombardements, villes et 

villages anéantis. A travers l’aveuglement, la soif de pouvoir 

et l’acharnement à détruire et casser d’un homme et de ses 

comparses, la pire face de l’être humain est dévoilée…  et 

nous nous sentons bien impuissants. 

Depuis plusieurs années, les crises écologiques et sociales gagnent du terrain. Elles 

laissent sur le bord de la route , jeunes, familles de milieux populaires, précaires, mi-

grants… Pour eux, comme pour ceux qui les accompagnent, et malgré les belles pa-

roles des hommes politiques, il est parfois difficile de croire en l’avenir … 

C’est la désillusion et la désespérance. 

Au temps de la Pentecôte, les apôtres, les femmes et tous ceux qui avaient mis leur 

espérance en Jésus, se trouvaient eux aussi en plein désarroi… 

« Tout à coup, il y eut un bruit qui venait du ciel comme le souffle d’un violent coup 

de vent: la maison où ils se tenaient en fut toute remplie; alors leur apparurent 

comme des langues de feu qui se partageaient et il s’en posa sur chacun d’eux. Ils 

furent remplis d’Esprit Saint et se mirent à parler d’autres langues, comme l’Esprit 

leur donnait  de s’exprimer. » 

Cela fait plus de 2 ans que les confinements et la situation sani-
taire nous ont empêchés de nous retrouver. Et ça nous a man-
qué ! 
  Si toi aussi, tu as le même ressenti …    
    Viens nous retrouver à l’heure qui te convient ! 

 

Vendredi 3 juin 2022 
au local Pierre Grange 
3, rue Joseph Gaudin 

en face entrée collège Pierre Grange 
 

         16h:  Rassemblement et départ pour une balade  
   guidée à  Conflans avec Nicole.  
 
   
 

18h:  Retour au local et célébration de nos retrouvailles. 
  Avec la question: « Et toi, qu’est-ce qui te fait tenir debout ? 
      Encore ou pas !!!? » 
 

  20h: Tout naturellement, et en respectant les gestes 
barrières, notre soirée se prolongera par un 
temps convivial où chacun pourra sortir son 
pique-nique de son propre sac. 
 

« Deux ans qu’on était côte à côte,  

aujourd’hui on se retrouve ensemble ! » 


